

XPRESS

Kolaborasi Anhar Foundation- Mentorbox.id- LSP TD dan BNSP Gelar Pelatihan Digital Marketing

Ryawan Saiyed - SULSEL.XPRESS.CO.ID

Aug 23, 2022 - 19:52



MAKASSAR - Alhamdulillah Wasyukurillaah, Dua kata yang menggambarkan rasa syukur tersebut dilontarkan oleh manajemen ANHAR Foundation atas terselenggaranya "Pelatihan & Sertifikasi Nasional BNSP" untuk bidang Digital Marketing.

Kegiatan tersebut diselenggarakan selama 5(hari) dari tanggal 15 hingga 20 Agustus 2022, sementara ujian kompetensi dilaksanakan pada tanggal 21 Agustus 2022 di Anhar Business Center (ABC), Antang - Makassar, Sulawesi Selatan.

Mr. Anharu Haris, S.Pd.I, (Dip.TESOL, CH, CHt, CT.NNLP, CI.BNSP) yang bertindak sebagai sebagai Narasumber pelatihan mengatakan bahwa rasa syukur yang diungkapkannya bukan tanpa alasan.

Dirinya beralasan bahwa Pelatihan dan Sertifikasi tersebut direncanakan dalam waktu yang cukup lama, proses yang cukup panjang, serta harus memiliki izin resmi yang tidak mudah untuk didapatkan agar bisa menjadi Lembaga penyelenggara Pelatihan Sertifikasi & Ujian Kompetensi.

"Karena harus bersaing dengan puluhan lembaga lain yang sudah tidak diragukan lagi sepak terjangnya di dunia Training", Ucap Mr. Anharu Haris, S.Pd.I,

Apalagi, Kata Dia, selama ini ANHAR Foundation dikenal hanya di bidang Hypno, NLP, Therapy, English, Public Speaking, & Business Coaching dan baru kali ini mencoba merambah ke dunia Digital Marketing.

"Bagian yang tidak kalah menegangkannya adalah, meski pesertanya sudah siap pas hari H, ternyata pada pukul 07.08, Surat Tugas Team Penguji (Asesor) belum keluar dari Pusat padahal peserta sudah diminta untuk standby alias siap-siap untuk ujian pada pukul 08.00 di Ruko ANHAR Business Center (ABC), Antang-Makassar sehingga terjadi ketegangan yang luar biasa dan harap-harap cemas", Ungkapnya.

Dia menuturkan, Hingga segala bentuk doa, dzikir, dan afirmasi positif dilakukan dengan kepasrahan tingkat tinggi & tawakkal kepada Allah dengan harapan semoga InsyaaAllah ada "keajaiban" yang terjadi.

"Dan masyaAllah, ternyata Allah memang Maha Baik dan Maha Kuasa. Pukul 07.48 tiba-tiba masuk telpon dari Asesor dan menyatakan bahwa Surat Tugasnya sudah keluar. Alhamdulillahirobbil 'aalamiin", Ucapnya

Menurut Mr. Anharu Haris, Hingga terlahirlah 20 Peserta Pertama dari ANHAR Foundation yang telah berhasil mengikuti Pelatihan & Uji Kompetensi BNSP bidang Digital Marketing angkatan pertama

"Semoga insyaAllah selanjutnya kami bisa melaksanakan lagi Sertifikasi BNSP untuk bidang yang sama maupun bidang berbeda lainnya", Harap Dia

"Tampak dari wajah mereka yang tegang sebelum ujian namun sangat lega dan sumringah saat telah melewati ujian praktek yang menguji kedalaman pengetahuan dan skill mereka tentang pemasaran digital yang diaplikasikan di bisnis masing-masing", Tuturnya

Pada kesempatan ini, Mr. Anharu Haris mengungkapkan kesan pada kegiatan tersebut sehingga dinilai semakin spesial adalah karena peserta memang keren-keren sebab berasal dari berbagai daerah, organisasi, dan bidang bisnis yang juga berbeda.

Berikut Peserta pelatihan dan sertifikasi diantaranya, 4 santri dari Pondok Preneur Indonesia Chapter Makassar yang Alhamdulillah hafidz Qur'an hingga 30 Juz.

Dari Biota Travel, Jalangkote Lestari, dan Cafe Lestari Sinjai, ada dari Admin Pendaftaran Prakerja Makassar dan Sinjai.

Dari Mirna Gallery & Wedding Organizer, dan dari bisnis Konstruksi & Desain Bangunan, dari Browcyl Brownies Pisang dan minuman Yotta, dari Mercymath Content Creator, dari bisnis Robot Trading, dari Raana Baby Store, dari Snack Kekinian, dan juga di hadir 4 utusan dari Pondok Informatika Makassar.

"Terima kasih yang tak terhingga kamu ucapkan kepada Manajemen Mentorbox.id dan BNSP serta LSP TD yang memfasilitasi ukom ini serta mengutus Asesornya untuk menguji para peserta kami. Jazaakallaah Khair, Dan jg special thank for @Yotta Indonesia yang telah mengirimkan minuman pelepas dahaga di tengah-tengah ketegangan para peserta menanti kesempatannya untuk uji kompetensi", Pungkasnya.(**)